



## Landeshauptstadt München Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat Gmunder Straße 32, 81379 München

An den
Bezirksausschuss 2
Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt
Herrn Benoît Blaser
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

Tiefbau Straßenunterhaltsbezirk Mitte BAU-T22-M

Gmunder Straße 32 81379 München

Telefon: Telefax:

Dienstgebäude: Gmunder Straße 32

Zimmer: Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 07.11.2022

Baumneupflanzungen Nußbaumstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04593 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt vom 18.10.2022

Sehr geehrter Herr Blaser, sehr geehrte Damen und Herren,

zu Ihrem Antrag vom 18.10.2022, wonach an der Nußbaumstraße auf Höhe Ziemssenstraße (Südseite) in die vorhandenen Pflanzgruben sechs neue Bäume noch 2022 gepflanzt werden sollen, teilen wir Folgendes mit:

Auf dem Gelände der heutigen "Innenstadtklinik" befand sich bis zum Jahr 2013 das ehem. Bettenhaus vom Krankenhaus links der Isar und direkt auf der Kreuzung Nußbaum- / Ziemssenstraße der Hubschrauberlandeplatz vom Klinikum. Die Bäume mussten damals zu Gunsten des Hubschrauberlandeplatzes gefällt werden.

2014 wurde das alte Bettenhaus abgerissen, der Hubschrauberlandeplatz verlegt und die Innenstadtklinik, mit Inbetriebnahme im Sommer 2021 auf dem Gelände vom ehem. Bettenhaus neu gebaut.

Für den Klinikneubau wurden neue Hausanschlussleitungen im Untergrund verlegt. Aufgrund der bereits vorhandenen und äußerst dichten Spartenlage im Bestand, wurde aus Sicherheitsgründen und damit zur Aufrechterhaltung des benachbarten Klinikbetriebes auf Baumersatzpflanzungen auf der Südseite der Nußbaumstraße verzichtet.

Zum Ausgleich wurden im Herbst diesen Jahres auf der gegenüberliegenden Straßenseite neue Baumgruben für insgesamt 6 Bäume hergestellt. Die vorhandenen Pflanzgruben auf der Südseite werden erhalten und sind bereits mit neuen Bodendeckern bepflanzt.

Die Pflanzung der neuen Bäume erfolgt wenn möglich noch in diesem Jahr, spätestens im Frühjahr 2023.

Mit freundlichen Grüßen



gez.